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Secretário(a): Rafael Alves Paes de Oliveira

Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às dezesseis horas, no Sala
de Reuniões do Prédio G10 realizou-se a segunda reunião ordinária de 2019 do(a)
Colegiado do Curso de Engenharia de Software, a qual foi conduzida pelo(a) coordenador e
presidente do colegiado, professor Rafael Alves Paes de Oliveira e teve como pauta: (1)
Aprovação do Projeto Pedagógico do Curso BES (PPC). O Coordenador Rafael
agradeceu a presença de todos. Logo após saudou os presentes, em especial os novos
membros do órgão, designados por portaria do diretor geral. Feito isso iniciou a Reunião. (1)
Aprovação do Projeto Pedagógico do Curso BES (PPC), Rafael menciona que até o
presente momento o curso vem trabalhando com base em um projeto de abertura e que o
NDE tem trabalhado na sugestão de um projeto pedagógico para o curso - PPC. Após essa
informação, Rafael apresenta este documento elaborado pelo NDE, repassando em conjunto
com o grupo cada seção do mesmo. Após a apresentação, é aberto um momento para que
sugestões sejam apresentadas, as quais são registradas pelo Coordenador. Esgotadas as
sugestões e os debates a respeito, Rafael abre para a deliberação sobre a aprovação do
documento (PPC do BES). O grupo decide pela aprovação, sem manifestações contrárias.
Posteriormente, Rafael comenta que o documento ainda passará por alguns ajustes do NDE,
e que então, a versão final será divulgada. Nada mais havendo a tratar, deu-se por
encerrada a reunião, da qual eu, Rafael Alves Paes de Oliveira, lavrei a presente ata que,
após aprovada, vai assinada por mim e pelos demais presentes.
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